

Conseil communal de Jalhay du 26 février 2024

Nous avons tout d'abord assisté à l'hommage rendu à Georgette Michel-Evrard, décédée le 8 février à l'âge de 76 ans. Georgette, conseillère communale du groupe MR-IC-EJS, était très appréciée et active dans la commune. Elle participait notamment aux Vieux Métiers ; elle a été conseillère au CPAS, a fait partie de la CCATM (commission communale consultative pour l'aménagement du territoire et de la mobilité), de la CLDR (commission locale du développement rural) et de l'OTJS (office du tourisme de Jalhay Sart).

Ensuite, à l'unanimité, le Conseil a :

- approuvé le plan d'actions et la grille de décision dans le cadre des Actions "environnement" locales "zéro déchet" 2024. En ce qui concerne la collecte des vêtements, la commune n'a pas été à ce jour contactée par des entreprises privées en concurrence avec le secteur de l'économie sociale.
- assisté à la présentation du rapport d'activités 2023 de la Conseillère énergie. Vu le coût actuel des énergies, il est heureux que la commune ait commencé depuis des années à réaliser des travaux en vue de diminuer les consommations. Un projet de biométhanisation est à l'étude, mais est fortement mal vu par le lobbying.
- approuvé le ROI (règlement d'ordre intérieur) et le projet pédagogique relatif au renouvellement d'agrément (2024-2027) pour l'accueil temps libre et l'organisation de centres de vacances subsidiés par l'ONE.
- approuvé l'acquisition de deux parcelles forestières héritées par une association et situées au lieu-dit "Heid Gohy" (superficie : 4000 m² - montant : 4000 € + 1882 € de frais de notaire), cadastrées Jalhay, 2ème division, section B, n° 2417L2 et n° 2417E2.

Dans les divers, nous apprenons que :

- les travaux de reconstruction de l'ancienne maison communale de Sart, siège du CPAS, commenceront très prochainement (montant : 2.862.000 € et durée du chantier : 480 jours ouvrables).
- Les réseaux internet ont été fortement rénovés ces dernières années dans notre commune. Toutefois, certaines zones (dites blanches) présentent encore des problèmes de connexion à internet (Solwaster, la Gileppe,...). Un nouvel appel à projet de la Région wallonne (Last Mile), auquel seuls les opérateurs peuvent répondre, a été lancé et vise à améliorer la situation des habitants touchés par le problème.

Luc Becker, Coordinateur du groupe AC